## Paul-Éluard. Action contre la faim

Publié le 19 mai 2019



Dernières consignes avant le départ.



C'est parti!



Il faut savoir doser son effort.

Vendredi 16 mai, tous les élèves du collège Paul-Éluard ont participé à la sixième édition d'Action contre la faim, en chaussant leurs baskets. Basée sur un parrainage sur les kilomètres effectués en course à pied, sur le stade municipal, chaque élève défend ses promesses de dons collectés. Encadrés par Sébastien Tassel, professeur d'EPS, les courses se sont enchaînées avec deux divisions par niveau. Les élèves étaient tous ravis de participer à cette action humanitaire.